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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка программного обеспечения для управления электронными ресурсами с использованием микросервисной архитектуры».
Объект исследования – программные обеспечения, основанные на микросервисной архитектуре, системы управления библиографиескими и электронными ресурсами, а также технологии, применяющиеся для полнотекстового поиска. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Проведение анализа предметной области и вывод основных требований к системе.
2.	Сраненительный анализ трех архитектурных стилей и выбор основного подхода к проектированию данной системы.
3.	Проведение обзора, анализа и выбора технологий для построения системы.
4.	Разработка системы управления электронными и библиограифическиими ресурсами.
5.	Проведение тестирования и анализа результатов.

В результате работы было выполнено исследование существующих технологий и подходов для разработки высоконагруженным программных обеспечений для хранения данных и полнотекстного поиска, описание методики разработки подобной системы. В ходе данной работы были проведены исследование существующих подходов и технологий и анализ предметной области. Разработана система управления электронными ресурсами, осуществлено тестирование и проведен анализ полученных результатов.
        

        
          The subject of the graduate qualification n work is "Software development for electronic resources management using microservice architecture".
The object of study is the microservice approach for the development of bibliographic and electronic resource management systems, and technologies used for full-text search. The research set the following goals:
1.	Conducting an analysis of the subject area and a description of the basic requirements for the system.
2.	Study of the theoretical foundations of building information systems based on three architectural styles.
3.	Carrying out the review, analysis, and choice of technologies for building the system.
4.	Development of a management system for electronic and bibliographic resources.
5.	Testing and analysis of results.

The study resulted in research of existing technologies and approaches for the development of highly loaded software for data storage and full-text search, the method of the development of such a system was described. Testing that confirmed the applicability of the method was conducted.
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